

■ CABRERIZOS

El punto negro del cruce de Las Dunas estrena semáforos para mejorar la seguridad vial

Hace apenas dos meses falleció un motorista en este punto ■ Varios sensores detectan la velocidad y regulan el paso de los vehículos

EÑE | CABRERIZOS

Los semáforos del cruce de la urbanización Las Dunas en la carretera SA-804 han comenzado a funcionar lo que supone eliminar definitivamente un punto negro en la carretera que hace tan solo un par de meses se cobró la vida de un motorista.

Los tres semáforos controlan los accesos a la urbanización Las Dunas y comienzan a funcionar así en un momento crucial, ya que estas Navidades se intensificará el tráfico en la zona, tanto para acceder a la urbanización como para hacer compras durante las jornadas festivas en el rastró.

En el cruce se han colocado tres semáforos regulados por sensores. Una espiral magnética situada en el camino permite detectar si hay coches en la salida de la urbanización y cortará el tráfico en la carretera, donde hay otros dos semáforos temporizados, uno en cada sentido. Desde el camino se permite el giro en ambos sentidos, tanto para poder dirigirse hacia Salamanca como en sentido contrario, ya que no hay peligro de colisión gracias a la regulación semafórica que interrumpe el tráfico rodado en la vía.

Además de estas medidas, Fomento ha reducido la velocidad a 50 kilómetros por hora en un tramo que hasta ahora mantenía el máximo a 70 kilómetros.

El estreno de la regulación semafórica es la primera de las medidas que se ponen en marcha en esta concurrida vía para mejorar la seguridad vial. Las siguientes mejoras incluirán un ensanchamiento de la carretera apenas un par de kilómetros



La nueva semaforización del cruce de Las Dunas. | EÑE

Fomento ha rebajado la velocidad de los 70 kilómetros por hora que había hasta los 50 actuales en este tramo de la carretera

más adelante, una vez pasada la rotonda de acceso a Cabrerizos. Así, la Junta ha previsto ampliar la carretera para dar seguridad a la intersección que da entrada al camping. Esta intervención se llevará a cabo entre las anualidades de 2016 y 2017 ya que, para el año entrante, hay prevista una inversión de 130.000 euros en la primera fase de la mejora mientras que para 2017 el presupuesto incluye medio millón de euros que permitirán incluir un carril de incorporación para los coches que circulen hacia Salamanca.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

La programación de Navidad incluye una decena de citas incluidas semicolonias infantiles

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

La propuesta de actividades municipales para las vacaciones de Navidad que ha realizado a los vecinos el Ayuntamiento incluye una decena de citas para todos los públicos.

Así, para los niños ofrecerá semicolonias para ayudar a las familias a conciliar la vida laboral y familiar. Los talleres se van a desarrollar bajo el título de 'Una aventura en Navidad' y se llevarán a cabo los días 23, 24, 28, 29, 30 y 31 de diciembre así como los días 4, 5 y 7 de enero con horario desde las 8 de la mañana hasta las tres de la tarde.

En las actividades vespertinas destaca el día 23 a partir de las 6 la proyección de una película infantil, en tanto que para el día 28 la propuesta incluye un taller de manualidades bajo el sugerente título de 'La caja explosiva'. Este divertido encuentro se prolongará de cinco a siete en la sala polivalente 'San Roque'.

El cuentacuentos del día 30, a partir de las 6 de la tarde, tendrá como protagonista el relato 'Los pasteles de mi abuelo' mientras que, para el sábado 2 de enero, se ha reservado un espectáculo de magia a cargo del ma-

La sala polivalente San Roque acogerá por las tardes los talleres, el cine y las actuaciones propuestas

go 'Oski'. La recepción de los Reyes Magos en la tarde del día 5 arrancará a las cuatro y media de la tarde en el mismo escenario.

De manera paralela a las actividades durante estos días se llevan a cabo una recogida solidaria de juguetes y alimentos.

■ CARBAJOSA



Concierto didáctico para los niños. Los escolares de la localidad han disfrutado del concierto didáctico 'Un regalo de Navidad' que se ha llevado a cabo en el Centro Cívico municipal. La cita se incluye en el programa de Navidad del Ayuntamiento y tenía carácter gratuito. | EÑE

■ SANTA MARTA

El Plan de Renovación del Mobiliario Urbano centra su trabajo en parques y jardines

El paseo del Cementerio también estrena una fuente de agua potable

EÑE | SANTA MARTA

El Plan de Renovación del Mobiliario Urbano que se está desarrollando desde el Consistorio centra sus esfuerzos en estas semanas en la puesta al día de parques y zonas ajardinadas de la localidad en las que se ha realizado un estudio para detectar las necesidades y carencias de mobiliario.

Así, tras el estudio la reorde-

nación de estas zonas ha incluido la colocación de bancos, algunos nuevos y otros reparados y rescatados del vivero municipal, así como de papeleras en los recintos más utilizados por los vecinos y en los que han detectado carencias. De esta manera, como indicó la concejal del área, Marta Labrador: 'Hemos realizado una renovación de las papeleras principalmente de los parques colo-

cando 27 nuevas en distintos puntos y otras 14 se han cambiado porque algunas presentaban problemas'.

Por otra parte, se está procediendo a realizar una revisión de las fuentes de la localidad, comprobando su funcionamiento y arreglando aquellas que estaban defectuosas, a la par que se ha colocado una nueva en el paseo del Cementerio.



Las zonas verdes del municipio han incorporado nuevas fuentes. | EÑE